

1. Memberikan pelatihan berbahasa asing untuk menanti tamu wisatawan asing.

Faktor-faktor yang Mendukung Keberhasilan Pariwisata :

1. Hal yang mendukung pada tahun 2019 keberhasilan bidang kepariwisataan dalam tercapainya target kunjungan wisatawan yaitu semakin banyak Pok darwis di setiap lokasi-lokasi wisata sehingga pengunjung wisata biasa di layani dengan baik.
2. Promosi yang dilaksanakan sudah baik dengan melibatkan media sosial, media cetak maupun promosi langsung dari Dinas Pariwisata Provinsi dengan masuknya beberapa festival yang ada di kabupaten Pesisir Selatan di Calender Event Provinsi.
3. Semakin banyaknya bantuan yang di terima oleh Kabupaten Pesisir Selatan dalam hal Kepariwisataan seperti bantuan sarana prasarana umum dan pembuatan Pusat Informasi Wisata (TIC) di Carocok Anau Mandeh di Kecamatan Koto XI Tarusan.

Pencapaian Sasaran tersebut dicapai melalui program yaitu :

Program Pengembangan Pengembangan Destinasi Pariwisata dan Program Pengembangan Pemasaran Pariwisata merupakan faktor pendukung pelaksanaan kegiatan.

Program tersebut didukung oleh dana sebesar Rp. 4.466.172.350,- terealisasi sampai Desember 2019 sebesar Rp. 3.810.384.035,- atau 85,31% dengan capaian kinerja 100%.

**Sasaran 2
Terwujudnya Ekonomi Kreatif yang Berdaya Saing**

Hasil evaluasi capaian kinerja sasaran terwujudnya ekonomi kreatif yang berdaya saing. Indikator kinerja sasaran, yakni Penghargaan Ekonomi kreatif Tingkat Provinsi dan Nasional. Hasil pengukuran capaian kinerja sasaran terwujudnya ekonomi kreatif yang berdaya saing adalah sebagai berikut:

Untuk mencapai Sasaran 2 (dua) dengan 1 (satu) indikator Kinerja dapat dilihat pada tabel berikut :

Tabel 3.3.4
Capaian Kinerja Sasaran II

INDIKATOR KINERJA	SATUAN	TAHUN 2018			TAHUN 2019		
		TARGET	REALISASI	CAPAIAN %	TARGET	REALISASI	CAPAIAN %
1	2	3	4	5	6	7	8
Persentase Penghargaan Ekonomi Kreatif Tingkat Provinsi dan Nasional	%	2	2	100	2	9	450

Sumber: Disapora 2019

Formulasi Penghargaan Ekonomi Kreatif Tingkat Provinsi dan Nasional:

$$\frac{\text{Jumlah Penghargaan Ekonomi Kreatif Tingkat Provinsi dan Nasional th } n}{\text{Jumlah Penghargaan Ekonomi Kreatif Tingkat Provinsi dan Nasional th } n-1} \times 100\%$$

Faktor-faktor yang mendukung keberhasilan:

1. Generasi muda Kabupaten Pesisir Selatan semakin peduli terhadap perkembangan pariwisata dan melalui pemilihan duta wisata, generasi millennial tersebut membantu promosi wisata ke masyarakat luas.
2. Pembinaan dan peningkatan aktivasi yang diberikan kepada pelaku ekonomi kreatif setiap tahunnya sehingga mampu meningkatkan semangat para pelaku.
3. Peran aktif dari pelaku ekonomi kreatif yang telah dibina dalam mendukung setiap event yang diadakan oleh pemerintah provinsi dan daerah.

Hambatan/Masalah:

Hambatan/masalah tidak ada ditemui hingga saat ini.

Pencapaian Sasaran tersebut dicapai melalui program yaitu :

Program Pengembangan Ekonomi Kreatif dan Program Pengembangan SDM dan Kemitraan Pariwisata merupakan faktor pendukung pelaksanaan kegiatan.

Program tersebut didukung oleh dana sebesar Rp.1.694.348.699,- terealisasi sampai Desember 2019 sebesar Rp.1.529.068.402,- atau 90,24 % dengan capaian kinerja 100 %.

Terwujudnya sasaran kedua, ekonomi kreatif yang berdaya saing di Kabupaten Pesisir Selatan ada hal pendukung lainnya di antaranya rumah makan, pelaku ekonomi kreatif, dan penginapan adapun datanya sebagai berikut :

Tabel 3.3.5
Data Rumah Makan, Pelaku Ekraf sub Kuliner, Penginapan dan Biro
Perjalanan
di Kabupaten Pesisir Selatan
2019

No	Nama kegiatan	Jumlah	Keterangan
1	Rumah Makan	146 Buah	Terlampir
2	Pelaku Ekraf sub kuliner	67 Buah	Terlampir
3			
4	Penginapan	29 Buah	Terlampir

Nama-nama rumah makan, penginapan dan biro perjalanan di atas dapat di lihat terlampir.

Misi 5 Meningkatkan peran struktur sosial dalam rangka mengurangi tingkat kriminalitas dan peredaran obat terlarang”.

Sasaran 3

Meningkatnya Prestasi Pemuda